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265/J Anfr·age 

der Abgeordneten Dr. H e t zen aue r, Mit t end 0 r f e r 

Franz M a y r und Genossen, 

an den Vizekanzler, 

betreffend die Besetzung der Organe bei einzelnen verstaatlichten 

Unternehmungen. 

-.-.-.-

Bei der Bleiberger Bergwerksunion, den Siemens-Schuckert-Werken, 

der Wiener Brückenbau A.G. und in der Hütte Krems ist die Bestellung 

bzw. Ergänzung des Aufsichtsrates längst fällig. 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Vize

kanzler die 

A n fra g e : 

1.) Warum ist die gesetzlich vorgeschriebene Bestellung der Gesell

schaftsorgane bisher nicht erfolgt, bzw. wann ist mit der Bestellung 

zu rechnen? 

20) Was gedenkt der Herr Vizekanzler als verantwortlicher Ressortminister 

zu tun, um in Hinkunft die zwingenden gesellschaftsrechtlichen 

Vorschriften zu erfüllen? 

-.-.-.-
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